Musikant und Mechaniker

Peter Hartinger zum 70. Geburtstag zum Ehrenmitglied des Gesangsvereins ernannt

Bodenwöhr. (ins) Jederzeit hilfsbereit, charmant und humorvoll, immer ein Lachen auf den Lippen, wenn's passt auch etwas verschmitzt: So kennen die Bodenwöhrer Peter Hartinger. Kürzlich konnte der pensionierte Kraftfahrzeugmechaniker-Meister im Kreise seiner Familie, Nachbarn und Bekannten seinen 70. Geburtstag feiern. Eine besondere Ehre ließ ihm dabei auch

"sein" Gesangsverein zukommen: Er wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Damit erfuhr die 30-jährige, verdienstvolle Tätigkeit eine entsprechende Würdigung. Peter Hartinger trat 1973 dem Männergesangverein bei, wurde dann 1975 zum zweiten Vorsitzenden gewählt und war dann ab 2001 vier Jahre Vorsitzender. Viel Engagement legte er als Festleiter bei

den großen Jubiläen des Männergesangverein an Tag, wo er als erste Tenor auch seine Stimme mit einbringt.

Am 3. Mai 1939 in Neuenschwand geboren, erlernte er nach der Schulzeit in der Neunburger Autowerkstatt Bauer das Kfz-Handwerk. Dann arbeitete einige Jahre bei Süd-Eisenbau und ging 1957 in die BBI. Auch bei der Bundeswehr hatte er gedient. Ab 1980 arbeitete er im Bayernwerk. Nebenbei betreibt er noch heute seine "Werkstatt", wo er beinahe alles repariert, was so anfällt. Er spielt Trompete, das alles "rummst und kracht" wie das neu formierte Bodenwöhrer Trio bei der Geburtstagsfeier im Brauereigasthof Jacob sang. Hartinger betreut auch den Springbrunnen im Hammersee. Aus der Ehe mit seiner Frau Maria, geb. Schwarz, die leider bereits 1993 verstarb, stammen zwei Söhne. Inzwischen hat Hartinger drei Enkel. 2005 heiratete Hartinger "seine Inge". Für den Männergesangverein gratulierte Vorsitzender Christian Lutter zusammen mit den Sangesbrüdern, die nicht nur ein Geburtstagsständchen sondern noch etliche Lieder bei der Feier sangen.

Für den Turnverein überbrachten die Vorsitzenden Hubert Rester und Kurt Zimmer die Glückwünsche. Weiter Gratulationen kamen von der freiwilligen Feuerwehr, der Marianischen Männerkongregation und dem Obst- und Gartenbauverein.



Peter Hartinger (links) wurde zum 70. Geburtstag Ehrenmitglied des Männergesangsvereins. MGV-Vorsitzender Christian Lutter (Mitte) übergab die Urkunde, Bürgermeister Richard Stabl gratulierte. Bild: ins